

Antrag des CDU-Kreisvorstandes Rendsburg-Eckernförde

auf dem Kreisparteitag in Eckernförde am 27.04.2010

Landesentwicklungsplan

Das vom Schleswig-Holsteinischen Landtag von CDU und FDP beschlossene Eckpunktepapier wird vom Kreisverband der CDU Rendsburg-Eckernförde als Grundlage für die Umsetzung des Landesentwicklungsplans in seinen Grundzügen befürwortet und unterstützt. Die Landesregierung wird aufgefordert sicherzustellen, dass neben der Stärkung der ländlichen Räume in gleicher Weise die Städte unterstützt werden, um ihre Aufgaben als zentrale Orte für die jeweilige Region wahrnehmen zu können.

Die Verlagerung der Entscheidungskompetenz auf die Städte und Gemeinden, wie im Eckpunktepapier festgelegt, ist eine Voraussetzung für bürgernahe Politik.

Die Landesregierung und der Landtag müssen allerdings im Rahmen der Kommunalisierung der Regionalplanung dafür sorgen, dass verbindliche Regeln festgelegt werden, die die Kooperation in Stadt-Umlandbereich vorschreiben und sicherstellen, dass ein Interessenausgleich zwischen den betroffenen Städten und Gemeinden erfolgt.